



Sehr geehrte Eltern,

seit drei Wochen machen uns die dramatischen Kriegseignisse in der Ukraine betroffen und fassungslos.

Nun sind auch die ersten Familien aus der Ukraine im Landkreis Fulda angekommen. Wir haben bereits zwei ukrainische Schüler an unserer Schule aufgenommen und werden in Kürze weitere Kinder an unserer Schule willkommen heißen.

Das Kompetenzzentrum Schulpsychologie Hessen hat für Eltern Hilfen bzw. Internetseiten zusammengestellt, die Sie dabei unterstützen können, wenn Ihr Kind das Bedürfnis hat, über den Krieg zu sprechen.

[Mit Kindern über Krieg sprechen - KiKA](#)

[Hilfe für Eltern: Wie Kinder die Videos vom Krieg in der Ukraine sehen | MDR.DE](#)

[Unterstützung für Eltern: Wie mit Kindern über Krieg sprechen? | BR24](#)

[Krieg in der Ukraine: Wie man Kindern die Situation erklärt - Nachrichten - WDR](#)

[Krieg in der Ukraine - wie erkläre ich das meinem Kind? | NDR.de - Kultur](#)

[Ukraine: Wie reden wir mit Kindern über den Krieg? - Magazin SCHULE \(magazin-schule.de\)](#)

Auch die Pandemie beschäftigt uns nach wie vor.
Trotz der beschlossenen Lockerungen möchte das Land Hessen die bestehenden Beschränkungen bis zum 2. April 2022 aufrechterhalten.

Somit bleibt es auch in der nächsten und übernächsten Woche dabei, dass zwar am Sitzplatz keine Maske getragen werden muss, die Pflicht zum Tragen einer Maske bis zur Einnahme des Platzes aber weiterhin bestehen bleibt. Zunächst wird auch an den dreimal wöchentlichen Testungen für nicht geimpfte und nicht genesene Schülerinnen und Schüler festgehalten.

Am letzten Montag und Dienstag war der Schulfotograf zu Gast in der Schule. Bereits seit gestern Vormittag sind die Fotos im Online-Shop der Firma Energy-Imaging erhältlich. Mit dem Code, den jeder Schüler und jede Schülerin erhalten hat, können Sie sich einloggen und die Fotos kaufen.

Zum Schluss habe ich noch eine dringende Bitte:

Die Schulordnung sieht vor, dass in der Schule **angemessene Kleidung** getragen wird, jedoch kommen Schülerinnen und Schüler immer häufiger in Jogginghosen, zerrissenen Jeans mit riesigen Löchern, superengen Leggings oder bauchfreien Tops zur Schule. Nicht angemessene Sprüche auf T-Shirts und Sweatshirts oder auch, dass im Klassenraum oft vergessen wird, die Kapuze des Hoodies abzusetzen, machen uns das Leben nicht leichter.

Im Sinne einer guten Erziehungspartnerschaft möchte ich Sie daher herzlich bitten, darauf zu achten, dass Ihr Kind die oben genannten Kleidungsstücke nicht in der Schule trägt.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis.

Ich wünsche Ihnen ein schönes
und sonniges Wochenende!

Herzliche Grüße
Bianka Roth
Schulleiterin



**Sie erhalten diese E-Mail, da Sie sich damit einverstanden erklärt haben,
den Newsletter der Von-Galen-Schule zu abonnieren.**

Impressum und Kontakt:

Von-Galen-Schule Eichenzell, Munkenstraße 16, 36124 Eichenzell
Telefon: 06659 618703-0, Fax: 06659 618703-201
www.vgs-eichenzell.de
poststelle.7667@schule.landkreis-fulda.de

Für die Dauer des Newsletter-Abonnements wird Ihre E-Mail-Adresse gespeichert.
Ihre E-Mail-Adresse wird entsprechend der datenschutzrechtlichen Bestimmungen vertraulich
behandelt
und nicht für andere Zwecke genutzt oder an Dritte weitergegeben.

Übersetzung in eine andere Sprache

[Newsletter-Daten ändern](#) | [Datenschutz](#) | [Newsletter abbestellen](#)